



# ベアーズだより

No.1

2025. 5. 1

新緑のさわやかな風が吹く、心地よい季節になりました。新年度の生活がスタートして一か月が経ちました。一人一人の生活リズムを大切にして関わっていくことで、子どもたちも新しい環境に慣れてきて、かわいい笑顔がたくさん見られるようになってきました。今後も一人一人とゆったりと関わりながら、安心して過ごせるように見守っていきたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。



## 子どものようす

### いすぐみ(1歳児)

新入園児のお友だちは、初めての集団生活で涙が出ることもありましたが、少しずつ保育者や園の生活リズムに慣れて睡眠や食事が摂れるようになってきました。遊びも好きな玩具を見つけて楽しんでいます。絵本や手遊びに興味を持って「いない、いない、ばあっ！」の絵本では、体を揺らしたり、「ばあー」と顔から手を離す姿があったりと、とても可愛らしいです。

天候の良い日には園庭で遊んだり散歩に出かけたりし春の自然を感じながら戸外を楽しんでいます。

### うさぎぐみ(2歳児)

お友だちと遊ぶことが好きなおうさぎぐみさん。ブロックで電車や車を作ると、歌を口ずさみながらお友だちと走らせています。いろいろな電車名、駅名も出てきて言葉のやりとりも楽しそうです。また、ポポちゃん人形を抱っこしたり、お皿にごちそうを並べて食べる真似をしたり、振る舞ってあげたりとままごと遊びを楽しむ姿が見られます。

外遊びも大好き！！園庭に出ると砂遊びを楽しんだり、虫探しや草花摘みをしては「見て、あった」と嬉しそうに教えてくれたりしています。自然物に触れて楽しんでいます。

### 今月の活動

天候の良い日は、園庭で体を動かして遊んだり、園周辺に散歩に出かけたりして、自然に触れて遊びたいと思います。

